

ABSTRAK

Mona Mawaddah, 2021. *Pembentukan Akhlak Al Karimah Santri Putri di Madrasah Ibtidaiyah Plus Pondok Pesantren Ibnu Athaillah Kabupaten Hulu Sungai Selatan.* Pembimbing Konten dan Metodologi: Drs. Muhammad Yusuf, M.Fill.I dan Pembimbing Bahasa dan Teknik Penulisan: Musyarrifah, M.Pd.I

Kata Kunci: Pondok Pesantren, Akhlak Al Karimah

Pondok Pesantren mempunyai peran penting dalam pembentukan akhlak al karimah santri serta mencetak lulusan santri sebagai insan muda yang beriman, bertaqwa, berakhlak mulia dan mengikuti ajaran-ajaran Nabi Muhammad SAW.

Tujuan dari penelitian adalah untuk mengetahui peranan pondok pesantren dalam pembentukan akhlak alkarimah santri, faktor pendukung dan penghambat dalam pembentukan akhlak santri di MI Plus Pondok Pesantren Ibnu Athaillah.

Penelitian ini merupakan penelitian kualitatif yang meneliti tentang Peranan Pondok Pesantren dalam Pembentukan Akhlak Santri. Dalam penelitian ini peneliti menggunakan metode pengumpulan data dengan observasi, wawancara, dan dokumentasi.data yang diperoleh kemudian diolah dengan menggunakan analisis deskriptif kualitatif.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa akhlak santri Madrasah Ibtidaiyah Plus Pondok Pesantren Ibnu Athaillah sudah baik terutama dalam bertutur kata maupun tingkah laku, dan dalam hal beribadah, kebiasaan-kebiasaan tersebut mengarah kepada perbuatan yang sesuai dengan nilai-nilai akhlak alkarimah, dan ada juga santri dalam kesehariannya diharapkan belajar dengan lebih baik serta mematuhi peraturan yang ada dipondok pesantren. Madrasah Ibtidaiyah Plus Pondok Pesantren Ibnu Athaillah dalam membentuk akhlak al karimah santri didorong dengan beberapa upaya melalui metode yaitu metode Pembiasaan, Metode Keteladanan, metode Pemberian Ganjaran. Adapun faktor-faktor yang mempengaruhi dalam pembentukan akhlak al karimah santri yaitu santri yang tinggal dilingkungan pondok pesantren, lingkungan pondok pesantren yang nyaman, adanya kitab-kitab yang mempelajari tentang akhlak, kegiatan-kegiatan keagamaan yang dilakukan , serta ustadzah-ustadzah yang memberikan contoh teladan yang baik. Kemudian faktor penghambat dalam pembentukan akhlak al karimah santri yaitu faktor pergaulan teman dan lingkungan pergaulan ketika santri berada dipondok pesantren maupun tidak berada didalam pondok pesantren, masih adanya santri yang tidak mondok atau tinggal dipondok pesantren, serta orang tua atau keluarga yang acuh akan akhlak santri.